

Revelan información crucial para dar con el autor de atropello que terminó con un fallecido en Puchuncaví

Durante las celebraciones de año nuevo en la comuna de Puchuncaví Cristian Lazcano junto con su hermano Felipe habrían salido a una discoteca a celebrar hasta que un hombre atropellase a Cristian, muriendo en el lugar de forma instantánea. 12 días después la madre revela que hay información que resultaría fundamental para dar con el paradero del hombre que habría acabado con la vida de su hijo.

Esto habría ocurrido cuando 2 de sus 4 hijos fueron a una discoteca la noche de año nuevo para celebrar. Al llegar al lugar, ven que había una pelea entre varias personas, pero encontraron injusto lo que estaba ocurriendo debido a que eran 15 personas contra 2 por lo que ambos hermanos se metieron para separarlos a todos y terminar con el pleito. Sin embargo, momentos después pasa una camioneta por donde estaba la riña, atropellando a Cristian, quien murió al instante.

Anuncio Patrocinado

Esta era la información que se tenía hasta la mañana del pasado jueves 12 de enero cuando la mamá de la víctima fue invitada al programa “Mucho Gusto”, en el cual mencionó que ella tenía información que sería crucial para dar con el paradero de la persona que mató a su hijo y se dio a la fuga.

Cecilia Lazcano, madre de la víctima mencionó que “al terminar el pleito, mis dos hijos iban a entrar a la discoteca, pero Cristian se habría dado cuenta que se le había caído la billetera en la entrada, al ir a buscarla pasa un hombre en camioneta donde se ve que el tipo iba con la intención de atropellar a alguien porque se tira de lleno a la cera, embistiendo a mi hijo.”

Revelan información crucial para dar con el autor de atropello que terminó con un fallecido en Puchuncaví

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Además, agregó que “una señora que tiene un puesto que está justo al lado de la discoteca grabó todo y ese video se lo mostró a mi hija. Ahí se aprecia como el tipo embiste a propósito a mi hijo. No se si tendría la intención de matar específicamente a Cristian, pero la intención de atropellar a alguien era evidente. El problema es que esta señora iba a entregar los videos de las cámaras más lo que ella grabó del celular, pero después se arrepintió y solo entregó los videos de las cámaras que poco se puede ver. Nosotros como familia sentimos que están encubriendo al hombre que mató a mi hijo.”

y tú, ¿qué opinas?